

Fecha: 16-01-2026
Medio: Diario Financiero
Supl.: Diario Financiero
Tipo: Noticia general
Título: Sobre minerales críticos

Pág. : 32
Cm2: 184,0
VPE: \$ 1.630.089

Tiraje: 16.150
Lectoría: 48.450
Favorabilidad: No Definida



Chile reacciona a anuncio de Trump sobre minerales críticos

El miércoles en la noche, el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, firmó una acción para ajustar las importaciones de minerales críticos procesados y sus productos derivados (Pcmdp), lo que da paso a que EEUU buscará negociar acuerdos con los países exportadores para asegurar un flujo estable y confiable de estos.

En el documento publicado por la Casa Blanca, se determina que los minerales críticos procesados –y los bienes que se elaboran con ellos– son esenciales no sólo para la infraestructura y la economía estadounidense, sino también para sus capacidades de defensa y sus cadenas productivas estratégicas. El Ejecutivo basó su decisión en un informe del Departamento de Comercio

que concluyó que los Pcmdp se están importando en volúmenes y bajo circunstancias que podrían deteriorar la seguridad de EEUU.

Al respecto, desde la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales (Subrei) señalaron a **Diario Financiero** que Chile no ha recibido una notificación, pero que “como Cancillería, y particularmente como Subrei, mantenemos constante contacto con las respectivas contrapartes de ese país, como lo son la Oficina del Representante Comercial y el Departamento de Comercio”.

Además, indicaron que la Estrategia Nacional de Minerales Críticos incorpora un pilar sobre Inserción internacional y diplomacia de los minerales críticos.*